



コミュニティ・スクール 太宰府市立太宰府西中学校 学校だより

## 樟 蔭

令和5年12月22日(金) No.12 文責 校長 島田 二郎



### 今日は後期前半終業日です

今日は後期前半終業日です。明日からは冬休みとなります。次に学校に来るのは令和6年1月9日ですので、17日間の冬休みとなります。年末年始は各家庭、様々な予定が入っていることと思います。安全に留意し、楽しい冬休みを過ごせるとよいと思います。

さて、令和5年がまもなく終わります。太宰府西中学校では、今年もたくさんのドラマが生まれ、感動を味わうことができました。『太西星』が教室で、グラウンドや体育館で、校外の活動で、躍進しました。たくさん輝くことができました。明るく素直で元気のよい『太西星』は、前向きに活動することで、たくさん成長することができました。

令和6年もさらに成長し、さらに飛躍する年になることを願います。

### 2年生修学旅行「こえる ～開花への挑戦～」

2年生は、12月13日～15日の2泊3日で、奈良・京都へ修学旅行に行ってきました。上記のローグを達成するべく、実行委員を中心に自主的活動に取り組むとともに、仲間と3日間を過ごすことで絆を深めることができました。また、奈良・京都の文化や歴史に触れることで、たくさんの学習をすることもできました。このように修学旅行は、2年生にとってかけがえのない思い出の場となりました。この学習や経験をこれからの学校生活に活かし、太宰府西中学校の新たな伝統をつくれるよう、2年生が活躍してくれることを期待します。



法隆寺中門前です



係会で連絡を聴きます



嵐山をバックに記念撮影

#### 本校ホームページのご案内

本校ホームページでは、「学校紹介」「学校・学年だより」や「校長室から」等、様々な情報を掲載しています。ぜひご覧いただき、太宰府西中学校並びに「輝く太西星」への理解を深めていただきたいと思います。



トップページ



校長室から

この1年間、『太西星』が様々な場面で輝くことができました。これもひとえに保護者、地域の皆さまの支えによることです。令和6年も、『太西星』がさらに成長するよう、ご支援ご協力、よろしくお願いいたします。よいお年をお迎えください。

